



CERRAR



Atención médica en su hogar

Le atendemos con calidad y seguridad en la comodidad de su hogar. Hospital Clínica Bíblica



La educadora que busca apretar a los evasores

Carmen Quesada, candidata por Justicia Social Costarricense

Mayo,31 2023 a las 11:15 pm
Lula llama a superar divisiones "ideológicas"

Mayo,31 2023 a las 9:45 pm
¡Rosario Flores puso a bailar a Costa Rica!

Mayo,31 2023 a las 7:15 pm
¿Cómo ha evolucionado la guerra de drones?

Mayo,31 2023 a las 5:15 pm
Fentanilo, la trampa mortal que azota la frontera

Mayo,31 2023 a las 3:00 pm
Alimentos que parecen sanos pero no lo son

Sus tres hijos son su mayor inspiración para el proceso electoral.

Carmen Quesada Santamaría, educadora de profesión y candidata por el Partido Justicia Social Costarricense, tiene claro su objetivo: apretar a los grandes evasores de impuestos de este país. Su preocupación gira en torno a la gran cantidad de dinero que dejan de percibir las arcas estatales porque las grandes compañías y cadenas que incumplen sus obligaciones ante el fisco. La conformación de la agrupación política tiene como finalidad el hacer justicia social por los más vulnerables y las personas que menos tienen en el país, según reconoció la propia Quesada, también fundadora del partido. Quesada Santamaría es bachiller en Educación Preescolar por la Universidad Nacional Estatal a Distancia (UNED) y licenciada en Educación. Se desempeñó como Coordinadora del Departamento de Pruebas de Educación Abierta del Ministerio de Educación Pública (MEP), por lo que busca, por medio de su profesión y de sus propuestas, convencer al electorado para que se decida por la Justicia Social Costarricense.

BIOGRAFÍA

Hija de Francisco Quesada Morales y Carmen Santamaría Guzmán, Carmen Elena Quesada Santamaría nació en Turrialba el 5 de octubre de 1969. Durante su militancia con el Partido Movimiento Libertario ocupó los cargos de asambleísta cantonal, provincial y nacional, fue jefa de campaña en Limón en 2006. Luego se convirtió en candidata a diputada por el segundo lugar en Limón en 2010, sin embargo, no tuvo éxito en dichos comicios. Finalmente, en 2014 ocupó una curul en Cuesta de Moras tras acceder a uno de los cinco puestos que se otorga la provincia del Caribe. A nivel de otros cargos públicos se desempeñó como directiva de la Junta de Administración Portuaria y de Desarrollo Económico de la Vertiente Atlántica de Costa Rica (Japdeva) entre el 2009 y 2010. Fue funcionaria del Ministerio de Educación Pública (MEP) como coordinadora del Departamento de Pruebas de Educación Abierta y educadora de preescolar durante 27 años.

INSPIRACIÓN Y HOBBIES

Su mayor inspiración en este proceso electoral son sus tres hijos, Katherine de 33 años, Minor de 29 y Keyvin de 27, tres profesionales que, aun cuando están ya grandes, para Quesada Santamaría todavía son sus bebés y se le infla el pecho de orgullo cada vez que habla de ellos. "Disfruto la naturaleza de mi país, la visito con mi familia cada vez que puedo y juntos sacamos adelante los proyectos familiares, comunales y ahora nos concentramos en el proyecto político. Después de Dios, mis hijos son mi fortaleza, son los que están conmigo en los momentos difíciles, cuando a veces incluso se llega la noche y las horas son muy pocas, y aunque uno tenga en algún momento alguna situación, ellos siempre están ahí", señaló. Dentro de sus hobbies se encuentran el correr, nadar y disfrutar de las playas del Caribe, como buena limonense que se considera. Le encanta compartir con su familia, al cual le saca de su tiempo libre para pasear con ellos o simplemente pasar el rato juntos.

EVASIÓN DE IMPUESTOS

Una de sus principales propuestas tiene relación con implementar un mecanismo ágil para cobrar a los grandes evasores de impuestos. La candidata presidencial aseveró que un equivalente al 8,1% del Producto Interno Bruto (PIB) comprende esa evasión y elusión, lo cual puede atacarse por medio del fortalecimiento del Ministerio de Hacienda darle seguimiento a las empresas que incumplen y paguen lo que les corresponde. Reconoció que se comerá la bronca en el proceso electoral porque muchos candidatos presidenciales ni siquiera abordarán ese tema. "No es justo que todos los y las costarricenses que reciben un salario y hacen compras tengamos que pagar impuestos y que empresas no paguen impuestos. Creo que ahí hay falta de voluntad política y sentarse a conversar con esas empresas porque les corresponde. Ellos decidieron venirse a instalar en un país y parte de las leyes que existen desde hace muchos años es ese pago de impuestos que tienen que hacer todas las empresas, que lo hacen las librerías, los pequeños súper, que los hacen los súper", enfatizó la candidata. **ASÍ LO DIJO** "Justicia Social Costarricense viene y se constituye para revertir toda la política que tanto daño le ha hecho daño a este pueblo costarricense y por lo tanto vamos a trabajar por el bien común, por la justa distribución de la riqueza. Por supuesto vamos a cobrar esos impuestos de los grandes evasores y elusores que actualmente no están pagando y que por eso al pueblo le suman más impuestos".

PRINCIPALES PROPUESTAS

- Eliminar impuestos de la canasta básica.
- Bajar la edad para pensionarse.
- Subir el salario mínimo.
- Cero tolerancia a la corrupción.
- Cobrar a los grandes evasores de impuestos.
- Defender y fortalecer las instituciones del Estado.
- Defender el recurso hídrico con campaña CR recicla.

- Cartago: Jorge Manuel Duarte Zárate
- Heredia: Wálter Quesada Fernández
- Guanacaste: Ronal Guillermo Vargas Araya
- Puntarenas: Bonifacio Mario Hernández Álvarez
- Limón: Carmen Elena Quesada Santamaría

EN DETALLE

- Carmen Elena Quesada Santamaría
- Nació el 5 de octubre de 1969
- Bachiller en Educación Preescolar
- Licenciada en Educación
- Coordinadora del Departamento de Pruebas de Educación Abierta del MEP
- Miembro de la Junta Directiva de Japdeva 2009-2010
- Diputada de la República 2014-2018
- Candidata presidencial 2022

FÓRMULA VICEPRESIDENTES

- Walter Quesada Fernández
- Maribel Vallejos Vallejos

PERIODISTA: Greivin Granados | CRÉDITOS: Fotos: Johanfred Bonilla, Carlos Borbón y cortesía |
 EMAIL: greivin.granados@diarioextra.com | Viernes 14 Enero, 2022 | HORA: 12:00 AM



SIGUIENTE NOTICIA

CERRAR

DESTACADAS

MÁS LEÍDAS

Fiesta morada en todo el país

Piloto de ultraligero cae en casa y sobrevive

PLN abre investigación contra Carolina Delgado

Vea cuál diputado dice "Venegas muerto de hambre", al parecer al jugador de la Liga

Sentencian a 95 años a banda Los Lara



